

# Grégory Depasse

*Directeur Intelligence Artificielle, CGI*

## Version française

### BIOGRAPHIE

Grégory Depasse est Directeur Intelligence Artificielle chez CGI, où il accompagne entreprises privées et organisations semi-publiques dans la définition et la mise en œuvre de stratégies d'innovation et de croissance économique. Spécialiste de la transformation digitale, il a dirigé de nombreux projets internationaux mêlant optimisation des ressources, efficacité opérationnelle et intégration de solutions d'intelligence artificielle. Convaincu que l'IA constitue un levier stratégique pour l'Afrique, il explore ses applications concrètes dans la mobilité, la gestion des ressources, la gouvernance et le développement durable. Ses interventions mettent en lumière la manière dont l'IA peut contribuer à renforcer la compétitivité des acteurs locaux, soutenir l'autonomie numérique du continent et ouvrir de nouvelles perspectives économiques, tout en restant attentif aux enjeux éthiques et sociétaux.

# **Grégory Depasse**

*Director of Artificial Intelligence, CGI*

## **English version**

### **BIOGRAPHY**

Grégory Depasse is Director of Artificial Intelligence at CGI, where he advises private companies and semi-public organizations on innovation strategies and economic growth. A specialist in digital transformation, he has led international projects focused on resource optimization, operational efficiency, and AI integration. Convinced that artificial intelligence is a strategic lever for Africa, he explores its concrete applications in mobility, resource management, governance, and sustainable development. His talks highlight how AI can strengthen the competitiveness of local actors, foster the continent's digital autonomy, and unlock new avenues of economic growth, while addressing the ethical, societal, and technological challenges that accompany its adoption.